
Сочинение «Как я провел летние каникулы» на английском и русском

How I spent summer holidays

Summer is my favorite season. Summer holidays give the longest rest from 
studying of the year that’s why I like them so much. 

In June I stayed at home and my parents were at work. But I was glad because at 
last I had time for myself. I read books, listened to music, watched films and 
visited my friend. I spend most days outdoors and got a nice sun tan.

Then I spent two weeks in the summer camp on the seaside. It was a real fun. I 
met a lot of new friends. Every day we enjoyed something special - games, 
carnivals, competitions, performances. We went to the seaside twice a day. There
we swam, bathed in the sun, played volleyball on the beach, made sculptures of 
sand. We had discos every night, but not too long. I guess, those were the most 
exciting weeks of the summer. It gave me bright impressions, lots of funny 
photos and some new friends.

Then my parents were on vacation and so they took me to my parent’s place in the
village. It’s a very picturesque place with a forest and a river nearby. I was 
happy to see my grandmother and grandfather. I spent hot days on the riverbank. 
Once we went hiking with my parents, made fire, gathered some berries. The 
summer forest is very beautiful. In the evening I usually helped in the garden.

Last month of the summer I was at home again, having rest from such an intensive
rest! I did usual things and prepared for school. I like my summer holidays!

Сочинение «Как я провел летние каникулы» - перевод

Лето – мое любимое время года. Летние каникулы – это самый долгий отдых от учебы
в году, поэтому я их так люблю.

Июнь я провел дома, а мои родители работали. Но я был рад, потому что, наконец, 
у меня появилось время для себя. Я читал книжки, слушал музыку, смотрел фильмы и
общался с друзьями. Большую часть времени я был на улице, поэтому неплохо 
загорел.

Затем я провел две недели в летнем лагере на берегу моря. Это было настоящее 
веселье. Я встретил много новых друзей. Каждый день мы наслаждались чем-то 
особенным – играми, карнавалами, соревнованиями, представлениями. Дважды в день 
мы бывали на море. Там мы купались, загорали на солнце, играли в пляжный 
волейбол, делали скульптуры из песка. Каждый вечер была дискотека, правда, не 
очень долгая. Я считаю, это были самые волнующие две недели лета. Они подарили 
мне яркие впечатления, много веселых фотографий и новых друзей.

Затем мои родители пошли в отпуск и взяли меня собой к дедушке и бабушке в 
деревню. Это очень  живописное место, с речкой и лесом поблизости. Я был рад 
увидеть дедушку и бабушку. В жаркие дни я все время был на речке. Однажды мы с 
родителями ходили в поход, разводили костер, собирали какие-то ягоды. По вечерам
я обычно помогал в саду.

Последний месяц лета я провел дома, отдыхая от такого насыщенного отдыха. 
Занимался обычными делами и готовился к школе. Мне понравилось, как я провел 
летние каникулы.

========================================



Как я провел летние каникулы

 
I think summer is the best season of all because it is warm, the nature is 
beautiful and we have great opportunities for rest. Summer is a time of 
holidays. We can go anywhere, spend our time near a river or a lake on fresh, 
green grass, swim in warm water, or climb mountains, play different games, ride 
a bicycle and so on.

I spend my summer holidays at my granny’s. There are many things there to do. 
What I did most of the time - I swam in the sea and sunbathed. Sometimes I made 
a fire with my friends at the seaside and cooked potatoes there. It was 
wonderful. We told anecdotes to each other, and did everything we wanted. I also
got used to walk alone in the forest.

When August was coming to its end, I went on a small voyage by ship. The ship 
name was “Sevastopol”.

But this summer wasn’t for me only sugar and honey. I have passed through the 
graduating exams after school and entering exams in the university. So the 
bigger part of my summer vacations I spent sitting with the books. Of course, it
was not interesting, but I’m glad that I did it because now I’m a student of the
best university in our country.

Перевод:

Я думаю, лето - самое лучшее время года, потому что тепло, вокруг очень красиво 
и у нас есть чудесная возможность отдохнуть. Лето - время отпусков и каникул. Мы
можем поехать куда угодно, проводить время у реки или озера на свежей зеленой 
траве, плавать в теплой воде, или подняться в горы, или играть в различные игры,
кататься на велосипеде и т.д. 

Я провожу летние каникулы у моей бабули. Там есть чем заняться. Большую часть 
времени я плавал в море и загорал. Иногда я разжигал с друзьями костер на берегу
и мы пекли в нем картошку. Это было замечательно. Мы рассказывали друг другу 
анекдоты, и делали все, что хотели. А еще я часто ходил один в лес. 

В конце августа я поехал на небольшую морскую прогулку. Судно называлось 
"Севастополь". 

Но этим летом я не только развлекался. Я прошел через выпускные экзамены в школе
и вступительные экзамены в университете. Так что большую часть летних каникул я 
провел за книгами. Конечно, это было не очень интересно, но я рад, что я прошел 
через это, потому что теперь я - студент лучшего университета нашей страны.

========================================

Мои летние каникулы, которые я провел в Сочи

After each term in school we had our holidays. It's fun to have holidays, you 
can do whatever you like, you don't have to get up too early, do your homework 
or think of troubles which occur very often at school.
Most of all I liked summer holidays, they were the longest ones, though, when 
winter was snowy and and frosty, I enjoyed my winter holidays skating and 
skiing, sledging and making a snowman or having a fight with snowballs.
I'd like to tell you about my summer holidays I spent in Sochi. It was just 



three years ago. My parents and me were sitting in the living-room discussing 
our plans for the summer holidays. My father suggested that we should go to 
Sochi. On hearing that I jumped up with joy and said it was a wonderful idea. My
mother wasn't against the idea either. So one summer morning we started for our 
journey to Sochi.
First, we travelled to Odessa by plane and from there we got to Sochi by boat. 
We stayed in Odessa for three days, our relatives live there and they gave us 
board and lodging. So we had an excellent opportunity to go round the city, to 
see beautiful monuments to the famous people who had lived in Odessa, museums 
and the Odessa Opera House.
We enjoyed our trip from Odessa to Sochi. The Black Sea was calm. We sat on deck
in the lounge chairs and looked at the sea. I like Sochi very much, we bathed 
and went boating and swimming, lay in the sun on the beach. In the evenings we 
went for a walk or dropped in at a cafe to have ice-cream or juice.
My father showed us the famous Botanical Gardens, we went for hikes in the 
mountains, we saw the magnificent Augura Waterfalls. The sea was nice and warm. 
The weather was fine. When it was time to go home, we were sorry to leave the 
marvellous town of Sochi.

Перевод:

В конце каждой четверти в школе у нас были каникулы. Интересно быть на 
каникулах. Ты можешь делать все, что тебе хочется. Тебе не надо рано вставать, 
делать домашние задания или думать о неприятностях, которые часто возникают в 
школе. 

Больше всего мне нравятся летние каникулы. Они самые длинные. Хотя, когда зима 
была снежная и морозная, я получал удовольствие от зимних каникул, катаясь на 
коньках, лыжах, санках, делая снеговика и бросаясь снежками.

Я бы хотел рассказать вам о моих летних каникулах, которые я провел в Сочи. Это 
было три года назад. Я сидел с моими родителями в гостиной и мы обсуждали наши 
планы на лето. Мой отец предложил, чтобы мы поехали в Сочи. Услышав это, я 
подпрыгнул от радости и сказал, что это прекрасная идея. Мама тоже не была 
против этого. И так в одно летнее утро мы отправились в путешествие в Сочи. 

Сначала мы полетели в Одессу на самолете, а оттуда добрались до Сочи на 
пароходе. Мы пробыли в Одессе три дня. Там живут наши родственники, которые нас 
приютили. У нас была прекрасная возможность походить по городу, посмотреть 
красивые памятники знаменитым людям, которые жили в Одессе, музеи и Одесский 
оперный театр.

Мы получили удовольствие от нашей поездки из Одессы в Сочи. Черное море было 
спокойным. Мы сидели на палубе в шезлонгах и смотрели на море. Мне очень 
нравится Сочи. Мы купались, плавали в лодке по морю, загорали на пляже. Вечером 
мы ходили гулять или в кафе поесть мороженое и выпить сок. 

Мой папа показал нам знаменитый ботанический сад. Мы ходили в горы и видели 
великолепные Агурские водопады. Море было приветливым и теплым, стояла хорошая 
погода. Когда пришло время возвращаться домой, нам было жаль покидать этот 
чудесный город Сочи.

========================================

Я с наслаждением провела свои летние каникулы

To begin with, I enjoyed my summer holydays. If you ask me why I`ll try to tell 
you.



First of all, I went to the summer Camp. I spent my time very well. We swam in 
the river, we sunbathed. In the evening we sang songs, we performed different 
plays, went to the discos. Besides, we took part in sports competitions with 
others Camps. We had to go by boat to the other side of the river. It was fun.
In August my family and I went to the village by car. We visited our relatives 
in Kamenka, Tolkaevka, Mikhailovka.
To tell you the truth I haven’t seen my relatives for ages. We often gathered 
together. I met my brothers, whom I hadn`t seen yet.
Then I spent my summer holidays in Orsk. I helped my parents about the house. 
Sometimes I went for a walk with my friends.
It`s a pity, summer was over very soon. I`ll never forget my summer holidays.

Перевод:

Начнем с того, что я с наслаждением провела свои каникулы. Если спросите почему,
я постараюсь объяснить вам. 

Прежде всего я ездила в летний лагерь. Я замечательно провела время. Мы плавали 
в реке и загорали. Каждый вечер мы пели песни, играли в разнообразные игры, 
ходили на дискотеки. Кроме того, мы принимали участие в межлагерных состязаниях.
Мы перебирались с одного берега на другой на лодке. Это было весело. 

В августе я и моя семья ездили в деревню на машине. Мы навещали родственников в 
деревнях Каменке, Толкаевке и Михайловке. 

По правде говоря, мы не виделись с ними целую вечность. Мы постоянно собирались 
вместе. Я встретила моих братьев, которых раньше не видела. 

Остальное время я провела в Орске. Я помогала родителям по дому, иногда ходила 
гулять с друзьями. 

Жаль, что лето закончилось так быстро. Я никогда не забуду это лето.

========================================

С нетерпением жду следующие летние каникулы

I spent my holidays very well. At the beginning of June I passed all my 
examinations with excellent marks and my parents gave me a present. This present
was a new powerful computer! But I did not only stay at home. I went for a walk 
with my friends, rode by bicycle. It is so interesting to visit new places in 
the city, by riding bicycle. My native city is Novosibirsk. I explored a lot of 
beautiful places, such as parks, monuments, fountains and other sightseeings. My
favourite monument is a statue for Visotskiy. I think, Visotskiy is one of the 
greatest Russian poets and bards.
In July I went to a tourist camp for children Timurovets. I met many new friends
there. We played many exciting games, sang different songs and took part in 
different competitions. It was very sad to leave the camp, but I didn’t feel 
bored at home.
I went to the river with my father. We swam, sunbathed and hunted for lizards 
there. I got a lot of energy by having a rest and I could do boring work. For 
example, read school literature and do other homework and hometasks. I studied 
radio electronics and programming. It was very interesting for me, and so I made
my first robot-hedgehog. It is a very nice hedgehog.
Maybe, my summer holidays weren’t very unusual, but I will remember them and 
look forward to the next ones.

Перевод:



Я провел мои летние каникулы очень хорошо. В начале июня я сдал все экзамены на 
отлично, и мои родители сделали мне подарок. Это был новый мощный компьютер! Но 
я не только сидел дома. Я гулял с друзьями, катался на велосипеде. Это так 
интересно - изучать город, катаясь на велике, а мой родной город - Новосибирск. 
Я узнал много красивых мест, таких как парки, памятники, фонтаны и другие 
достопримечательности. Мой любимый памятник – это статуя Высоцкому. Я думаю, 
Высоцкий один из величайших русских поэтов и бардов. 

В июле я съездил в детский лагерь Тимуровец. Я познакомился там со многими 
новыми друзьями. Мы играли в захватывающие игры, пели различные песни и 
участвовали в соревнованиях. Было грустно уезжать из лагеря, но дома я тоже не 
скучал. 

Мы ездили с папой на речку. Там мы плавали, загорали и охотились на ящериц. 
Отдыхая, я зарядился энергией и мог делать скучную работу. Например, читать 
школьную литературу и делать другие домашние задания. Я изучал радиоэлектронику 
и программирование. Для меня это очень интересно, и я сделал моего первого 
робота-ежика. Он получился очень милым. 

Может быть, мои летние каникулы не были очень необычными, но я запомню их и буду
с нетерпением ждать следующих.

========================================

Лето я провела очень весело и интересно

In June I took part in the rural sports festival as a cheerleader. The training 
took three weeks and was rather difficult but interesting. A lot of people 
gathered at the stadium to watch the opening ceremony. The celebration was shown
on TV. I was brightly impressed by this festival. My granny visited us. I had 
missed her badly and was very glad to see her. We went sightseeing and I told 
her about the history of the town.
I spent July in a summer camp. Those were the best weeks of the summer. I met 
new friends. We went to the forest, sang songs, and went in for sports, 
swimming.
In August I and my sister visited our aunt. She lives in Orsk. We enjoyed 
ourselves at the recreation park, went to a picnic, and took a lot of photos. We
also went in the cinema and saw the animated cartoon «Wall'e». We went 
sightseeing, it was very interesting to get to know about the other town.
My summer holidays were wonderful. I look forward to the next summer!

Перевод:

В июне я принимала участие в спартакиаде в группе поддержки. Тренировка заняла 
три недели, было немного сложно, но интересно. Много людей пришло на стадион 
смотреть церемонию открытия. Церемонию показали по телевидению. У меня остались 
яркие впечатления от этого фестиваля. Моя бабушка приезжала к нам в гости. Я 
сильно скучала по ней и была очень рада увидеть её. Мы ходили по городу и я 
знакомила её с его достопримечательностями и историей.
Июль я провела в летнем лагере. Это были лучшие недели лета. Я встретила новых 
друзей. Мы ходили в лес, пели песни, занимались спортом и купались.
В августе я и моя сестра поехали к тёте. Она живёт в Орске. Мы посещали парк 
аттракционов, сходили на пикник, очень много фотографировались. Сходили в кино 
на мультфильм "Валл'и". Мы пошли осматривать достопримечательности, это было 
очень интересно узнать другой город.

Мои летние каникулы были замечательны. Я с нетерпением жду следующего лета!



========================================

Мои неудачные летние каникулы

I always look forward to my summer holidays. In my opinion, there's nothing like
the Russian countryside. We've got a small country house in a very picturesque 
place not far from Zagorsk. There's a river and a lake there. My friends and I 
often go swimming and boating there. I'm also fond of lying in the sun.
There's a lot of fish in the lake, so I sometimes go fishing. I like to sit in 
silence for a while waiting for a fish to get caught and listening to the birds 
singing in the trees. When I happen to catch a fish I set it free at once, 
because I do fishing just for pleasure.
When it's very hot I usually go to the forest. The air is cool there. I like to 
walk in the shade of the trees and pick mushrooms and berries. I've got a dog 
called Jack. He becomes so happy when I take him with me to the forest.
Jack likes to run after butterflies or dragonflies. I sometimes play with him. I
throw a stick and he brings it back to me.
But last summer my parents decided to go to some other place for a change. They 
made up their minds to go to the Crimea. I think it was the greatest mistake 
they had ever made. This, in a nutshell, is what happened.
To begin with, it was very difficult to find a place to stay. We rented a room 
in a house a long way from the sea. It was the only place we managed to get. It 
took us about half an hour to get to the beach. But it didn't matter, as it 
turned out a few days later. Suddenly our happy sunny days were over. It started
to rain. It occasionally cleared up for a while but then the rain went on again.
All we could do was to spend all our time in the cinema or in a cafe. It was 
impossible to leave because we had made reservations beforehand and we had to 
spend another week there. I had never seen so many films in my life. By the end 
of the week I got very tired of the cinema and I could only lie on the bed 
reading books or staring at the ceiling.
At last the happy day of our departure came. You can't imagine how astonished we
were. The sun began to shine early in the morning. It seemed to me that it was 
laughing at us.
After that holiday we decided to spend every summer in the country.
 
Перевод:
Я всегда с нетерпением жду летних каникул. На мой взгляд, нет ничего лучше 
русской природы. У нас есть небольшой загородный дом в очень живописном месте 
недалеко от Загорска. Там есть река и озеро. Мои друзья и я часто купаемся и 
плаваем на лодках  там. Я также люблю  полежать на солнце. 

В озере очень много рыбы, так что я иногда рыбачу. Я люблю сидеть в тишине в 
ожидании и слушать пение птиц на деревьях. Случайно поймав  рыбу, я освобождаю 
ее сразу, потому что я рыбачу просто ради удовольствия. 

Когда очень жарко я обычно иду в лес. Там прохладно. Я люблю гулять в тени 
деревьев и собирать грибы и ягоды. У меня есть собака по кличке Джек. Он 
становится очень счастлив, когда я беру его с собой в лес. 

Джек любит гоняться за бабочками и стрекозами. Я иногда играю с ним. Я бросаю 
палку, и он приносит ее обратно ко мне. 

Но прошлым летом мои родители решили поехать в другое место. Они решили поехать 
в Крым. Я думаю, что это была самая большая ошибка, которую они сделали. Вот, по
сути, что произошло. 

Во-первых, было очень трудно найти место для проживания. Мы сняли комнату в 
доме, далеко от моря. Это было единственное место, которое мы смогли получить. 
Нам требовалось около получаса, чтобы добраться до пляжа. Но это не имело 
значения, как оказалось несколько дней спустя. Вдруг наши счастливые солнечные 
дни закончились. Начал накрапывать дождь. Иногда небо прояснялось на какое-то 
время, но затем шел дождь снова. Все, что мы могли делать, это проводить все 
наше время в кино или в кафе. Нельзя было уехать, потому что мы сделали заказ 



заранее, и мы должны были провести там еще одну неделю. Я никогда не видел 
столько фильмов в моей жизни. К концу недели я очень устал от кино, и  мог 
только лежать на кровати, читая книги или смотря в потолок. 

Наконец настал счастливый день нашего отъезда. Вы не можете себе представить, 
как мы удивились. Рано утром засияло солнце. Мне показалось, что оно смеется над
нами. 

После этого отдыха мы решили проводить каждое лето в деревне.

========================================

Летние каникулы — море впечетлений!

Different people prefer to spend their summer holidays differently. Somebody 
likes to go to the South to swim and laze at the sun the whole summer long, The 
others would better visit their grandparents living in the country and they 
would play football and go fishing with friends. But I am fond of travelling. I 
believe that such hobby is one of the most useful for a pupil. While travelling 
I study foreign languages, find out many interesting information about customs 
of different peoples and meet new friends.

I visited Germany and England last summer. These countries aren’t alike at all 
but I enjoyed staying here very much. I don’t speak German so I had to 
communicate there using the English language. It wasn’t too difficult. My 
friends in Berlin shown me Camera Work where I spent five hours and the Potsdam-
Museum which I didn’t like so much. The most ridiculous thing was that I 
understood Germans without any troubles but had some difficulties with my 
acquaintances in the UK. 

London impressed me very much. It is a very beautiful and ancient city. Of 
course I went sightseeing at the moment I arrived. I visited the famous Tower of
London, the Houses of Parliament, Westminster abbey, Trafalgar Square, Big Ben 
and Buckingham Palace. I tried the national English meal – fish and chips – and 
made many pictures of the city. My favorite photo is the one where I’m standing 
near the real beefeaters. Unfortunately, I hadn’t seen the Queen of Great 
Britain. Anyway, it didn’t spoil my vacations.

I can’t decide what country I liked more but I am sure that the most pleasant 
point of my trip was when I returned home. East or West – home is best. I know 
it for sure now. I have brought many presents for my classmates and relatives.

I would like to travel abroad next summer again.

Перевод:
Разные люди предпочитают проводить свои летние каникулы по разному. Кто-то любит
ездить на юг чтобы плавать и загорать на солнце всё лето. Другие лучше поедут к 
дедушке и бабушке в деревню и будут играть в футбол и ходить на рыбалку со 
своими друзьями. Я же обожаю путешествовать. Я думаю, что это хобби – одно из 
самых полезных для ученика. Когда я путешествую, я изучаю иностранные языки, 
узнаю обычаи разных народов и знакомлюсь с новыми людьми.

Я посетил Германию и Англию прошлым летом. Эти страны вообще непохожи друг на 
друга, но мне понравилось здесь очень сильно. Я не говорю по-немецки, поэтому 
мне пришлось общаться там с помощью английского. Это не было трудно. Мои друзья 
в Берлине показали мне галерею «Камера Воркс», где я пробыл пять часов подряд, и
Музей Постсдама, который мне не очень понравился. Самое смешное было в том, что 
я понимал немцев без труда, а со знакомыми в Британии возникли некоторые 
трудности.



Лондон впечатлил меня очень сильно. Это очень красивый и древний город. Конечно 
же, я пошёл осматривать достопримечательности сразу же, как только приехал. Я 
посетил знаменитый лондонский Тауэр, парламент, Вестминстерское аббатство, 
Трафальгарскую площадь, Биг Бен и Букингемский дворец. Я попробовал национальное
английское блюдо – рыбу с чипсами – и сделал много снимков города. Моё любимое 
фото – то, на котором я запечатлён рядом с настоящими королевскими гвардейцами. 
К сожалению, я не увидел королеву Британии. В любом случае, это не испортило мои
каникулы.

Я не могу решить, какая страна понравилась мне больше, но я уверен, что самым 
приятным в моём путешествии был момент возвращения домой. В гостях хорошо, но 
дома лучше. Это я знаю теперь наверняка. Я привёз много подарков своим 
одноклассникам и родственникам.

 Я хотел бы поехать за границу следующим летом снова.
 
 
 
========================================
 
 
 Солнце, море и прибой — всегда на каникулах со мной!

 
 
The beach is a traditional summer destination for thousands of people. Everyone 
wants to go to the beach! Sun, surf, and sand are a magnetic lure for millions 
of visitors. The wealth of things to do includes sunbathing, jogging, boating, 
fishing and surfing. Ever presented breezes keep the temperature comfortable and
the water warn. 
Beach cities are the centres for easygoing life styles. The newest trends in 
youth culture often originate there. For example, the roller-skating craze 
started on the Venice boardwalk. 
Though sea, sun and sand are the same, people try to go to a different place 
every year, because fauna, and flora, and the air are different. 
Spending holidays on the beach is a great rest though many people combine 
sunbathing with visiting museums and places of interest.
Перевод:
Пляж — традиционная цель летнего путешествия для тысяч людей. Каждый хочет пойти
на пляж. Солнце, прибой и песок оказывают магнетическое воздействие на миллионы 
приезжих. Есть множество вещей, которыми можно заняться: принятие солнечных 
ванн, прогулки, лодочный спорт, рыбная ловля и серфинг. Всегда дующий бриз 
сохраняет температуру комфортной, а воду теплой. 
Пляжные города являются центрами беспечного стиля жизни. Новейшие тенденции 
молодежной культуры часто зарождаются здесь. К примеру, мания катания на 
роликовых коньках началась на венецианском пляже. 
Хотя море, солнце и песок везде одни и те же, люди стараются каждый год ехать в 
другое место, потому что фауна, флора и воздух различны. 
Проведение каникул на пляже — замечательный отдых, хотя многие люди совмещают 
солнечные ванны с посещением музеев и интересных мест.
 
 
 
 ========================================
 
 
 Лето в лагере SUCCESS
Весь список топиков на тему «Мои каникулы / My vacation» смотрите здесь
This summer I went to camp Success in Anapa. It was the second time I spent my 
summer holiday with my friends and my English teacher Elena and a teacher from 
America Marty Hoskins. This was the most exiting and happy time of my holidays. 
We had lots of activities every day. There wasn`t any time to be bored. In the 
morning I went jogging with Marty along the coast and then swam in the sea. 
After that we sang our traditional camp song and made pledge to the camp 



Success. Then we had lessons, sports activities or arts and crafts. We enjoyed 
singing a lot. We sang popular English songs - Yesterday, Living next door to 
Alice and others everywhere: in the parks, in the train, some of us even in the 
shower. Everyone enjoyed playing baseball and hockey. Also we played board 
games: UNO, PHACE TEN, BOGGLE and MONOPOLY. At the end of the camp we 
participated in CRAZY OLIMPICS. Also we had contests in darts and bowling. Every
time after the summer camp I felt that I improved my English, learnt new things 
and got to know with new people, made new friends.
At the end of the camp all children were awarded with certificates and special 
prizes. I was nominated as the best runner of summer camp. I was so happy! 
Summer camp Success is really successful. Welcome to join as next year!

Перевод:
Этим летом я была в лагере Успех, в Анапе. Я второй раз провожу свои летние 
каникулы со своими друзьями, моей учительницей английского языка Еленой и 
преподавателем из Америки Марти Хоскинсом. Это было самое счастливое и 
захватывающее время моих каникул. Каждый день мы участвовали во многих 
мероприятиях. У нас не было времени скучать. По утрам я бегала с Марти вдоль 
побережья и затем купалась в море. После этого мы пели традиционные песни нашего
лагеря и произносили клятву лагеря успех. Затем у нас были уроки, спорт или 
искусство и поделки. Нам очень нравилось пение. Мы пели популярные английские 
песни - Yesterday, Living Next Door to Alice и т.д., где угодно: в парках, в 
поезде, некоторые из нас даже в душе. Всем нравилось играть в бейсбол и хоккей. 
Мы также играли в настольные игры: UNO, PHACE TEN, BOOGLE и MONOPOLY. В конце 
нашего лагеря мы участвовали в CRAZY OLIMPICS. Также мы соревновались в дартсе и
боулинге. Каждый раз после летнего лагеря я замечаю, что мой английский заметно 
улучшился, что я научилась чему-то новому, узнала новых людей, приобрела новых 
друзей.
В конце лагеря все дети были награждены сертификатами и специальными призами. Я 
была номинирована как лучший бегун. Я была очень счастлива! Летний лагерь Успех 
был действительно успешным. Присоединяйтесь к нам в следующем году!

 ========================================

Мои самые лучшие каникулы в летнем лагере

I have a good summer holidays this year. And now I want to tell you about my 
rest time during my summer. The school year is over and I can do that I want. 
But my parents decide to send me to the summer camp. At the beginning I was 
angry, but my adventures were waiting me in the future.

I went to the summer camp. At the beginning I didn’t feel myself well. But in 
the second day I got acquainted with a good boy. We are speaking a lot of time 
about everything in the world. We spoke about dolphins. He told me how he 
visited a water park with his parents. At that time he could communicate with 
the dolphins. 

In this summer camp I took part in the swimming competitions. Our team took the 
first place and we were much enjoyed. My trainer said me that I was the best 
sportsman in our team. As for me I think when I’ll come back home I’ll go to our
local sport club. I hope I shall be the best sportsman there. My friends were 
the best in the football, volleyball, basketball. I was out-living for my 
friends, when they took part in chess competitions. 

We had very much interesting events in the summer camp. I was in many 
interesting concerts. We listened rising stars. It was so wonderful. Also I went
on the dance club. I danced with the best girl in the camp. All bays wanted to 
meet with her, but she looked only on me. It’s so beautiful, and I was so happy.
She was the best girl in our camp.



We had many interesting times. We were drawing, swimming, took part in the 
sports competitions, watching interesting concerts. It was the best time in my 
life. What I was stupid, when I was angry on my parents in the beginning of the 
summer.

When I came back home from the summer camp, I asked forgiveness at my parents. I
thankful them for my summer holidays. Now I can tell my classmates about the 
best summer holidays.

Перевод:

У меня были замечательные каникулы в этом году. А сейчас я хочу рассказать вам, 
как я провел свои летние каникулы. Школьный год закончен и я могу делать все, 
что я хочу. Но мои родители решили отправить меня в летний лагерь. Сначала я был
зол, но приключения ждали меня впереди.

Я поехал в летний лагерь. Сначала я не чувствовал себя хорошо. Но во второй день
я познакомился с очень хорошим мальчиком. Мы очень много говорили обо всем на 
свете. Мы говорили о дельфинах. Он рассказывал, что был в аквапарке со своими 
родителями. Тогда он мог общаться с дельфинами. 

В летнем лагере я принимал участие в соревнованиях по плаванию. Наша команда 
заняла первое место и мы были в восторге. Мой тренер сказал, что я лучший 
спортсмен в нашей команде. Что касается меня, то я думаю, что пойду в наш 
местный спортивный клуб, когда вернусь домой. Я надеюсь, что буду и там лучшим 
спортсменом. Мои друзья были лучшими в футболе, волейболе, баскетболе. Я болел 
за своих друзей, когда они принимали участие в соревнованиях по шахматам.

У нас было много интересных событий в летнем лагере. Мы рисовали, плавали, 
принимали участие в соревнованиях, смотрели интересные концерты. Это было лучшее
время в моей жизни, и как я был глуп, когда был зол на моих родителей в начале 
лета.

Когда я вернулся домой из лагеря, я попросил прощения у своих родителей. Я 
благодарен им за свои летние каникулы. Теперь я могу рассказать своим 
одноклассникам о своих самых лучших летних каникулах.
 


